



Feuerwehr löscht auch Hunger

Für ein besonderes Publikum kochte das Küchenteam der Marcher Feuerwehr erstmalig am Sonntag, den 29.09.2019 im Auftrag der evangelischen Zachäus Kirchengemeinde in Freiburg-Landwasser. Dort galt es etwa 170 Personen sowie zahlreiche Helfer zu verpflegen. Das Klientel war hierbei besonders, da es sich um sozial geschwächte oder obdachlos gewordene Menschen handelt.

Bereits fünf Tage zuvor, galt es für das sechsköpfige Küchenteam einzukaufen und mit den Vorbereitungen zu starten. Unter der Leitung des Küchenchefs, Gregor Schimski, wurden unter mühevoller Handarbeit sämtliche Speisen und Zutaten selbst zubereitet. Das Menü lautete: Rinderbraten in einer Kräuterjus mit hausgemachten Semmelknödeln und Bohnensalat. Besonders die Semmelknödel mussten aus 40 kg Brot in kleine Würfel geschnitten werden, um sie dann zu runden Kugeln zu formen. Bei dem Brot wurden wir sehr entgegenkommend von der Bäckerei PFEIFFLE unterstützt.

Die Essensausgabe im Kirchenraum konnte locker mit einer Einrichtung einer Kantine mithalten, so wurde auf vorgewärmten Tellern jeweils die portionsfertigen Essen von Mitgliedern der Kirchengemeinde an die Plätze der Besucher serviert. Innerhalb kurzer Zeit konnten so die 200 Portionen an das sehr dankbare und teilweise auch gerührte Publikum verteilt werden.

Für das Küchenteam endete der Tag mit sehr vielen Eindrücken und teilweise beeindruckenden Lebensgeschichten einzelner Besucher, dem Säubern und Einräumen der Gerätschaften, sowie mit einem Versprechen in der Tasche, solch eine Aktion eventuell nochmals im nächsten Jahr anzubieten.